[bookmark: _GoBack]1: I usually get up at about eight o’clock.
2: I get up in the morning at 6.30.
3: I normally get up at six forty-five in the morning.
4: I usually wake up about seven fifteen and get up about seven thirty.
5: sometimes I have to work at night, and when I get up at night, I get up at about five o’clock in the evening.

1: Eu geralmente acordo por volta das oito horas.
2: Eu acordo de manhã às 6h30.
3: Eu normalmente acordo às seis e quarenta e cinco da manhã.
4: Eu geralmente acordo por volta das sete e quinze e levanto por volta das sete e meia.
5: às vezes eu tenho que trabalhar à noite, e quando eu acordo à noite, eu me levanto por volta das cinco da tarde.

1: I got my first job in London about five years ago and that was probably the biggest life-changing job so far.
2: My life changed greatly when I had children – Uh, so I have now one son who is 8 years old and … uh … one daughter who is four years – years old.
3: At the moment I’m single but my life is going to change very soon because I’m getting married in the next few months.
4: I recently moved out of my parent’s house … uh … to the city so it was a big change … um … but it’s made me much more independent.
5: I used to live in New York but two years ago I moved to England, to London, so that was a major life change but for the better.

1: Consegui meu primeiro emprego em Londres há cerca de cinco anos e esse foi provavelmente o trabalho que mais mudou minha vida até agora.
2: Minha vida mudou muito quando tive filhos - Uh, agora tenho um filho de 8 anos e ... uh ... uma filha de 4 anos.
3: No momento estou solteiro, mas minha vida vai mudar muito em breve porque vou me casar nos próximos meses.
4: Eu recentemente me mudei da casa dos meus pais ... uh ... para a cidade, então foi uma grande mudança ... hum ... mas me tornou muito mais independente.
5: Eu morava em Nova York, mas há dois anos me mudei para a Inglaterra, para Londres, então foi uma grande mudança de vida, mas para melhor.

1: I live in an apartment with my husband. It’s just us, no pets, no other family, just us.
2: Uh, I live with my wife and our two children, and our three chickens.
3: So there are three people in my flat. There’s me, my husband and my three-year-old son.
4: I live in a house with my partner and my two children.
5: I share a house with three other people. My flat mates are two French girls and a girl from England.

1: Eu moro em um apartamento com meu marido. Somos apenas nós, sem animais de estimação, sem outra família, apenas nós.
2: Uh, eu moro com minha esposa e nossos dois filhos, e nossas três galinhas.
3: Então, há três pessoas no meu apartamento. Sou eu, meu marido e meu filho de três anos.
4: Eu moro em uma casa com meu parceiro e meus dois filhos.
5: Eu divido uma casa com três outras pessoas. Minhas colegas de apartamento são duas francesas e uma inglesa.

1: When I think of the countryside I think of animals: Sheep and cows.
2: When I think of the countryside I think of beautiful rivers and peace and quiet.
3: When I think of the countryside I think of – there’s no cars … and no pollution.
4: I think about horses in a field because that’s what I saw from my window when I was growing up.
5: I think of long country lanes with flowers and wildlife.

1: Quando penso no campo, penso em animais: ovelhas e vacas.
2: Quando penso no campo, penso em belos rios e paz e sossego.
3: Quando penso no campo, penso - não há carros ... e nenhuma poluição.
4: Eu penso em cavalos no campo porque isso é o que eu via da minha janela quando eu estava crescendo.
5: Eu penso em longas estradas rurais com flores e vida selvagem.

1: I lived in Japan for a year as part of my university degree.
2: I was born in London … um … but when I was … uh …six years old my parents moved to Hong Kong. And so from the age of six to sixteen – so for ten years – I lived in Hon Kong.
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3: I lived and worked in Argentina for six months just before I went to university.
4: I moved to Germany when I was about two years old with my family … um … and I lived there until I was about seven … uh …. When I was sent to boarding school in the UK.
5: I was born in Sydney and then moved to London about five years ago now.

1: Eu morei no Japão por um ano como parte do meu diploma universitário.
2: Eu nasci em Londres ... hum ... mas quando eu tinha ... uh ... seis anos, meus pais se mudaram para Hong Kong. E assim, dos seis aos dezesseis anos - então por dez anos - eu morei em Hong Kong.
3: Morei e trabalhei na Argentina por seis meses pouco antes de ir para a universidade.
4: Eu me mudei para a Alemanha quando tinha cerca de dois anos com minha família ... hum ... e morei lá até os sete anos ... uh .... Quando fui enviado para um internato no Reino Unido.
5: Eu nasci em Sydney e me mudei para Londres cerca de cinco anos atrás.
